

**Knoop, de 77 años, había llegado a la isla caribeña en 2010 cuando el terremoto**



17 de mayo 2014: Una foto de George Knoop, de 77 años, misionero norteamericano que fue asesinado en su casa esta semana, visto a través del ordenador de un miembro de la Misión en Port-au-Prince, Haití. (AP Photo / Dieu Nalio Chery)

(HAITÍ, 18/05/2014) Un misionero estadounidense fue asesinado en su casa en Haití esta semana. Era un hombre muy querido, según los miembros de la iglesia en la que trabajaba, que fueron quienes llamaron a la policía para dar cuenta del suceso.

George Knoop, de 77 años, fue apuñalado varias veces el martes en la sección Delmas de la capital de Haití.

Los amigos y la policía informaron de que Knoop, natural de Chicago (EEUU), estaba solo en el momento de sufrir el ataque y, al parecer, conocía a su agresor.

Los detectives han tomado declaraciones a dos personas, pero aún no hay ningún detenido por el caso.

*Knoop, natural de Chicago (EEUU), estaba solo en el momento de sufrir el ataque y, al parecer, conocía*

Todavía se desconoce cuál pudo ser el móvil del asesinato, según explicó John Munsell, presidente de la Junta de "Quisqueya Chapel", la organización con la que trabajaba Knoop.

"En lo que a nosotros respecta, aquí en la capilla, desconocemos que él tuviera conflictos con alguna persona", dijo Munsell. "Él era una persona muy querida".

Tras ser apuñalado, el propio Knoop llamó a un guardia de seguridad que trabajaba en la iglesia, al que gritó pidiendo ayuda. Munsell dijo que Knoop pudo llamar al guardia al ser su número el primero que tenía en la agenda de su teléfono móvil.

Algunos miembros de la iglesia, que se encontraban a dos minutos en coche, fueron a la casa de Knoop y le encontraron tendido en el suelo. Posteriormente, la policía recuperó un cuchillo, presumiblemente el arma homicida. Al parecer, el homicida robó un ordenador, pero no parece que el robo fuera el motivo del asesinato.

Knoop fue trasladado al hospital y declarado muerto a las 17:09 hs.

"Definitivamente, tenemos ganas de que esta persona sea encontrada y puesta a disposición de la Justicia", dijo Munsell. La iglesia "Quisqueya Chapel" es una iglesia evangélica independiente (no denominacional).

Koop trabajó con jóvenes y dirigió grupos de estudio bíblico. “Trabajó con chicos haciendo un seguimiento (discipulado) con ellos, y cosas por el estilo”, dijo Munsell.

Knoop llegó a Haití por primera vez en 2010 a raíz del terremoto. Se convirtió en un responsable (anciano) de “Quisqueya Chapel” y trabajó como voluntario para “Missionary Flights International”, organización con sede en los Estados Unidos.

“Estaba divorciado y no tiene hijos”, dijo Munsell.

La iglesia ha organizado un funeral para mañana miércoles por la tarde.

Fuente. FoxNews, Associated Press | Traducción y adaptación: Actualidad Evangélica